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Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às 1 

oito horas e quinze minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, andar 2 

térreo do prédio sede da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de 3 

Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO 4 

ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, 5 

convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: a 6 

Reitora, Profa. Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska, 7 

presidente do CONSU; o Vice-Reitor, Prof. Paulo José Medeiros de Souza 8 

Costa; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. Valquíria de Lima 9 

Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Maria do Carmo 10 

Borges Teixeira; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. Célio Fernando de Sousa 11 

Rodrigues; a Pró-Reitora de Gestão Administrativa, Profa. Betanea Santos 12 

Canuto; a Pró-Reitora Estudantil, Profa. Rosimeire Rodrigues Cavalcanti; a 13 

Supervisora do Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita de Cássia Rebelo 14 

Lemos; o Supervisor do Hospital Escola Portugal Ramalho, Prof. Audenis 15 

Lima de Aguiar Peixoto; a Supervisora da Maternidade Escola Santa 16 

Mônica, Dra. Rita de Cássia Lessa de Brito; a Gerente do Centro de 17 

Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Gerente do Centro de 18 

Educação a Distância, Profa. Maria Aurea Caldas Souto; a Gerente Geral da 19 

Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade 20 

Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Biológicas, Profa. Flaviana 21 

Santos Wanderley; o Coordenador do Núcleo de Ciências Exatas, Prof. 22 

Walmar Vieira Couto dos Santos; a Coordenadora do Núcleo de Saúde 23 

Materno-Infantil e do Adolescente, Profa. Adriana de Medeiros Melo; a 24 

Coordenadora do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Profa. Eliane 25 

Moreira Medeiros; a Coordenadora do Núcleo de Propedêutica e 26 

Terapêutica, Profa. Gracinda Maria Gomes Alves; a Coordenadora do 27 

Núcleo de Educação a Distância, Profa. Cynara Maria da Silva Santos; a 28 

Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e Comunicação na 29 

Educação, Profa. Ângela Lima Peres; a Coordenadora do Curso de 30 

Medicina, Profa. Juliana Arôxa Pereira Barbosa; a Coordenadora do Curso 31 

de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques; o Coordenador do Curso 32 

de Fisioterapia, Prof. Augusto César Alves de Oliveira; a Coordenadora do 33 

Curso de Fonoaudiologia, Profa. Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; a 34 

Coordenadora do Curso de Terapia Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos 35 

Santos Lins; o Coordenador do Curso de Sistemas Biomédicos, Prof. Éder 36 

da Silva Rocha Santos; o Coordenador do Curso de Análise e 37 
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Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; o 38 

Coordenador do Curso de Processos Gerenciais, Prof. Graciliano Ramos 39 

Alencar do Nascimento; a Coordenadora do Curso de Gestão Hospitalar, 40 

Profa. Marcela Fernandes Peixoto; a Representante dos Gerentes/ 41 

Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. Janayna Mara 42 

Silva Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos Programas de 43 

Extensão, Profa. Joceline Costa de Almeida; a Representante Docente do 44 

Centro de Ciências Integradoras - Categoria Adjunto, Prof. Almira Alves 45 

dos Santos; o Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras - 46 

Categoria Assistente, Prof. José Robson Soares Rocha; o Representante 47 

Docente do Centro de Ciências Integradoras - Categoria Auxiliar, Prof. Luis 48 

Fernando Hita; o Representante Docente do Centro de Ciências da Saúde - 49 

Categoria Assistente, Prof. Waldez Cavalcante Bezerra; a Representante 50 

Docente do Centro de Educação a Distância - Categoria Adjunto, Profa. 51 

Nayyara Glícia Calheiros Flores; a Representante Docente do Centro de 52 

Educação a Distância - Categoria Assistente, Profa. Helena Rodrigues 53 

Câmara; o Representante Docente do Centro de Educação a Distância - 54 

Categoria Auxiliar, Prof. Vagner Herculano de Souza; a Representante do 55 

Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. Júlia Regina Falcão de 56 

Lima; a Representante do Sindicato dos Servidores Públicos da UNCISAL, 57 

Sra. Bruna Sonally Santos de Omena; o Representante Discente do 58 

Diretório Acadêmico de Medicina, aluno Cláudio José dos Santos Júnior; o 59 

Representante Discente do Centro Acadêmico de Enfermagem, aluno 60 

Jadson William Henrique Soares; o Representante Discente do Diretório 61 

Acadêmico dos Tecnológicos, aluno Raul Soares Santos; o Representante 62 

suplente do Diretório Central dos Estudantes (DCE), aluno Rafael dos 63 

Santos Nascimento; o Representante suplente da Federação das Indústrias 64 

do Estado de Alagoas, Prof. Alfredo Raimundo Correia Dacal. Demais 65 

Presentes: Sr. Romildo Rufino de Melo Filho, do Hospital Escola Portugal 66 

Ramalho (HEPR); aluno Adônis Vinicius Santos, do Centro Acadêmico de 67 

Fisioterapia; Profa. Juciara Pinheiro Carvalho, Gerente Docente Assistencial 68 

do HEPR; aluna Maria Helena Leitão Gomes, do Curso de Medicina; aluno 69 

Iuri da Silva, do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos; Profa. Regina 70 

Nunes da Silva, Docente do Centro de Educação a Distância; Prof. 71 

Alessandro de Melo Omena, Docente do Núcleo de Ciências Exatas (NUCE); 72 

Prof. Jobson de Araújo Nascimento, Docente do NUCE; Prof. Ewerton 73 

Amorim dos Santos, Docente do Núcleo de Educação Tecnológica (NET); 74 

Profa. Natércia de Andrade Lopes Neta, Docente do NUCE; Dr. Lucas de 75 

Góes Gerbase, Coordenador Jurídico da UNCISAL; Sra. Risonilda Costa da 76 

Silva; Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos da UNCISAL 77 

(SINSUNCISAL); aluna Maria Clara Domingos de Araújo Sousa, do Curso 78 
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de Medicina; Dra. Svetlana Barros, Assessora de Governança; Sra. Aline 79 

Keila Nascimento da Silva, Relações Públicas – CPML/ASCOM; Sra. Simone 80 

Medeiros de Albuquerque, Gerente Administrativa do CPML; Sra. Patrícia 81 

Vieira de Souza, PISAM-HEPR; Sra. Petrúcia Barbosa Ferreira, 82 

PROGESP/UNCISAL, Sr. José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador 83 

Administrativo do CONSU. Em pauta: Apreciação da ata da reunião 84 

ordinária realizada no dia 7 de março de 2017; Posse de conselheiros; 85 

Assunção de membros natos; Apresentação do projeto do Hospital de 86 

Clínicas; Apreciação de minuta de Resolução CONSU referente à eleição 87 

para Coordenadores de Núcleos, Gerente do Centro de Tecnologia e 88 

Coordenador do Curso de Medicina; Avaliação de desempenho para 89 

servidores estáveis; Ajuste na composição das Câmaras. Devolutivas das 90 

Câmaras Acadêmica e de Gestão: Apreciação da proposta de 91 

Regulamento Interno das Empresas Juniores da UNCISAL (Processo 4101-92 

2195/2017); Apreciação da solicitação de convênio para estágio curricular 93 

para o curso Técnico em Hemoterapia da ETSAL/UNCISAL com o HEMOPAC 94 

– Hemoterapia e Patologia de Maceió, constante no processo 4101-95 

19171/2016; Apreciação da solicitação de convênio para estágio curricular 96 

para o curso Técnico em Hemoterapia da ETSAL/UNCISAL com o HU/UFAL 97 

- Banco de Sangue, constante no processo 4101-19172/2016; Apreciação 98 

de mudança na carga horária da Matriz Curricular do Curso de 99 

Fonoaudiologia, constante no processo 4101-860/2017; Apreciação de 100 

ajustes na proposta do Regimento Interno do Centro de Patologia e 101 

Medicina Laboratorial (CPML), após consulta à Coordenadoria Jurídica da 102 

UNCISAL e votação para aprovação; Apreciação de adequação do 103 

Regimento Interno Serviço de Verificação de Óbito (SVO). Informes: 104 

Encaminhamento de homenagem e agradecimentos; Resultado da consulta 105 

pública sobre a proposta de Regulamento Interno das Empresas Juniores 106 

da UNCISAL e da consulta pública à comunidade para colaborar na 107 

construção de agenda de temas de interesse e relevância sobre a 108 

qualificação de Organização Social para a gestão e parcerias público-109 

privadas; Encaminhamentos da elaboração dos documentos visando o 110 

registro e o uso do nome social dos alunos e dos servidores no âmbito da 111 

UNCISAL; Encaminhamento do Código de Ética; Esclarecimento sobre 112 

credenciamento para cenários de práticas. Iniciando a reunião, Profa. 113 

Rozangela Wyszomirska, Presidente do CONSU, informou que a pauta 114 

estava extensa, mas que não era inviável a sua apreciação completa. 115 

Informou também que os assuntos que não fossem apreciados naquele dia, 116 

ficariam para a pauta da próxima reunião, com exceção de algum assunto 117 

que, devido a urgência, tivesse que ser apreciado naquela reunião, como 118 

era o caso da minuta da eleição para coordenadores de núcleo e da minuta 119 
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para a eleição da Gerência do Centro de Tecnologia e de coordenadores de 120 

curso. Logo após solicitou ao Sr. Roberto Albuquerque, que fizesse a leitura 121 

da ata da sessão ordinária realizada no dia 7 de março de 2017. Após a 122 

leitura, Profa. Rozangela Wyszomirska colocou o documento em 123 

apreciação. Contudo, destacou que na reunião passada, ela havia falado 124 

em gestão profissionalizante, linha 295 da ata, mas na verdade o correto 125 

era gestão profissionalizada. Disse que havia usado o termo de forma 126 

errada e por isso fez aquela ressalva para realizar a correção do texto da 127 

ata. Prof. Vagner Souza destacou que seu nome estava aparecendo duas 128 

vezes na ata, uma como conselheiro e outra como demais presentes. Após 129 

confirmada a duplicidade, o texto foi corrigido. Em seguida Profa. 130 

Rozangela Wyszomirka perguntou se havia mais algum destaque. Como 131 

não houve, a ata foi posta em votação, a qual foi aprovada com 22 (vinte e 132 

dois) votos a favor, 5 (cinco) abstenções e nenhum voto contra. Na 133 

sequência passou para o próximo ponto da pauta, referente à posse de 134 

conselheiros. Informou que estavam tomando posse naquele dia: os alunos 135 

Raul Soares Santos e Iury da Silva, representantes titular e suplente, 136 

respectivamente, do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos; o aluno Rafael 137 

dos Santos Nascimento, representante suplente do Diretório Central dos 138 

Estudantes (DCE), em substituição a aluna Dayane Lima Pereira de Lemos 139 

e assumindo como membros natos, a Profa. Rosimeire Rodrigues 140 

Cavalcanti, Pró-Reitora Estudantil e a Profa. Betanea Santos Canuto, Pró-141 

Reitora de Gestão Administrativa. Em seguida informou que com aquelas 142 

posses, gostaria de rever a divisão dos membros do CONSU nas câmaras. 143 

Informou que o Conselho estava com 63 (sessenta e três) membros, sendo 144 

32 (trinta e dois) na câmara Acadêmica e 31 (trinta e um) na Câmara de 145 

Gestão. Expôs que durante o seu período de afastamento da UNCISAL, o 146 

Vice-Reitor assumiu a Reitoria e com isso foi deslocado para a Câmara de 147 

Gestão. Contudo, com o seu retorno e a consequente normalidade dos 148 

cargos, a vice-Reitoria ficaria na Câmara Acadêmica e a Reitoria, na 149 

Câmara de Gestão. Informou que foi solicitada pela Gerente do Centro de 150 

Ciências da Saúde (CCS), Profa. Sandra Zimpel, que a Gerência do Centro 151 

migrasse para a Câmara Acadêmica e que o Prof. Waldez Cavalcante 152 

Bezerra, representante docente do Centro de Ciências da Saúde - categoria 153 

assistente, fosse para a Câmara de Gestão. Logo após disse que verificou o 154 

equilíbrio de representações entre as câmaras e que não via grandes 155 

problemas naquela constituição, mas estava levando o assunto ao 156 

conhecimento do Conselho para que fosse referendado se ficaria daquela 157 

forma. Contudo, opinou que seria mais democrático se fosse feita a 158 

distribuição mais pareada entre as representações semelhantes. Profa. 159 

Sandra Zimpel explicou que o pedido feito em relação ao CCS, foi porque o 160 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 4 de abril de 2017 - Página 5 de 16 

Prof. Roberto Teixeira, gerente anterior daquele Centro, era da Câmara de 161 

Gestão, mas ela, antes mesmo de assumir a Gerência do CCS em 2016, 162 

havia assumido a presidência da Câmara Acadêmica e para ela ir para a 163 

Câmara de Gestão teria que deixar a presidência da Câmara Acadêmica. 164 

Explicou também que, como o Prof. Waldez Cavalcante Bezerra era o 165 

assistente da gerência do centro, pediu para que ele ficasse na Câmara de 166 

Gestão para que o CCS tivesse um representante da sua diretoria naquela 167 

instância. Profa. Maria Aurea Souto, considerando a falta de representante 168 

das gerências dos centros de ensino na Câmara de Gestão, falou que 169 

estava na Câmara Acadêmica, mas poderia ir para a Câmara de Gestão. 170 

Profa. Almira Santos opinou que achava importante ter um representante 171 

das gerências das unidades assistenciais na Câmara Acadêmica. Em 172 

seguida, Profa. Rozangela Wyszomirska, Diante do que foi dito pela Profa. 173 

Almira Santos, perguntou se algum gerente das unidades assistenciais 174 

gostaria de passar para a Câmara Acadêmica. Na sequência foi sugerido o 175 

nome do Prof. Audenis Peixoto, Gerente do Hospital Escola Portugal 176 

Ramalho, para passar para a Câmara Acadêmica. Continuando, Profa. 177 

Rozangela Wyszomirska informou que Prof. Audenis Peixoto, passaria para 178 

a Câmara de Acadêmica, Profa. Maria Aurea Souto, Gerente do Centro de 179 

Educação a Distância, passaria para a Câmara de Gestão e o representante 180 

discente do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos iria para a Câmara 181 

Acadêmica. Sobre o assunto, Profa. Sandra Zimpel perguntou se o Prof. 182 

Waldez Bezerra poderia ficar na Câmara de Gestão. Profa. Rozangela 183 

Wyszomirska respondeu que sim. Em seguida destacou que com aqueles 184 

remanejamentos as representações não ficariam ainda totalmente 185 

pareadas, mas pelo menos estariam contempladas nas duas câmaras. Logo 186 

após colocou aquelas alterações em votação, as quais foram aprovadas por 187 

unanimidade. Na sequência o aluno Cláudio Santos Júnior expôs a 188 

necessidade de uma correção. Falou que na leitura da ata foi dito que o 189 

aluno Rafael dos Santos Nascimento estava tomando posse em 190 

substituição à aluna Dayane Lima Pereira de Lemos, só que a aluna 191 

Dayane Lemos era do Diretório de Medicina e o aluno Rafael Nascimento 192 

era do Diretório Central dos Estudantes e estava substituindo o aluno 193 

Lucas Henrique Alves da Silva. Quanto ao assunto, o senhor Roberto 194 

Albuquerque, informou que havia cometido um erro e trocado os nomes 195 

dos representantes do Diretório Central e do Diretório de Medicina. 196 

Continuando a reunião, Profa. Rozangela Wyszomirska informou que, como 197 

havia sido solicitado em reunião anterior, o próximo ponto da pauta tratava 198 

da apresentação do projeto do Hospital de Clínicas. Disse que a 199 

apresentação seria feita pela Sra. Soraia Burgess, arquiteta da Secretaria 200 

de Estado da Saúde e que a UNCISAL e a SESAU sempre trabalharam 201 
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juntas nos projetos. Em seguida destacou os projetos elaborados pela Sra. 202 

Soraia Burgess, juntamente com outras arquitetas, para a UNCISAL. Na 203 

sequência a arquiteta iniciou a apresentação. Dentre outras informações, 204 

destacou que o hospital possuiria 140 (cento e quarenta) leitos, sendo 205 

10% voltados para a Saúde Mental, teria a parte de urgência e emergência 206 

clínicas, a de diagnósticos, a acadêmica, com salas de aula, biblioteca e 207 

local para repouso. Destacou também que teria um auditório e a 208 

possibilidade de crescimento do hospital na vertical. Profa. Rozangela 209 

Wyszomirska destacou que foram feitos dois projetos separados: o do 210 

ambulatório e o do hospital de clínicas. Em seguida informou que iria 211 

relembrar o que foi lido na ata, sobre aquele assunto, porque era 212 

importante. Dentre as informações, destacou que a Secretaria de Estado 213 

do Planejamento, Gestão e Patrimônio (SEPLAG) havia lançado o edital da 214 

Parceria Público-Privada (PPP), mas este não havia sido concluído, não teve 215 

andamento e que a proposta atual do secretário era de convocar uma 216 

reunião de governo, com a participação da UNCISAL, para rediscutir a 217 

viabilidade ou não e como fazer. Informou que enquanto a SEPLAG tratava 218 

daquele assunto, o projeto ia sendo elaborado. Destacou que no ano em 219 

curso receberam um documento do Ministério da Saúde perguntando por 220 

que o hospital Portugal Ramalho não havia sido fechado ainda e 221 

ameaçando que se aquilo não ocorresse, iria ser retirado o recurso do 222 

hospital. Em seguida falou que a instituição respondeu que o processo de 223 

desospitalização vinha ocorrendo, mas era um processo lento e que aquilo 224 

não dependia só da UNCISAL, explicando em seguida para os presentes 225 

como se dava aquele processo. Profa. Gracinda Alves perguntou se já 226 

havia a rede assistencial. Profa. Rozangela Wyszomirska respondeu que 227 

era aquilo que estava sendo discutido e a perspectiva era de que até o mês 228 

de junho, o município se comprometeu, que seriam abertas as residências 229 

terapêuticas e as unidades de acolhimento. Em relação ao interior, já 230 

existiam leitos de Saúde Mental implantados em Murici e Rio Largo, e 231 

Matriz do Camaragibe seria o próximo. Continuando, falou que com aquela 232 

justificativa responderam para o Ministério da Saúde dizendo que 233 

precisavam de um tempo, que aquilo deveria levar o ano de 2017 para que 234 

se concluíssem aquelas ações com calma. Expôs que o Conselho Gestor do 235 

Hospital Escola Portugal Ramalho esteve na reitoria em reunião, momento 236 

em que foram explicados toda a situação, o andamento e sobre a comissão 237 

mista.  Expôs ainda que o referido Conselho solicitou participar daquela 238 

comissão, o que foi acatado, participou da última reunião e um dos seus 239 

questionamentos foi em relação aos servidores. Sobre isso Profa. 240 

Rozangela Wyszomirska falou que os servidores eram da UNCISAL, não 241 

seriam demitidos, nem perderiam seus empregos. Eles iriam ficar nas 242 
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unidades de Saúde Mental da UNCISAL, que são os CAPS e o próprio 243 

Hospital de Clínicas, mas a instituição não tinha uma definição naquele 244 

momento porque não havia como tê-la, pois estavam no processo de 245 

discussão de como fazer os encaminhamentos. Em seguida falou que era 246 

daquela forma que estava levando, por solicitação do Prof. Audenis 247 

Peixoto, a apresentação do Projeto Arquitetônico. Disse que o valor 248 

estimado da obra era de 63 (sessenta e três) milhões e de equipamentos e 249 

mobiliário de 15 (quinze) milhões e sua área de construção era de 13.800 250 

(treze mil e oitocentos) metros quadrados. A distribuição de leitos 251 

contemplava: 10 (dez) leitos de UTI, 30 (trinta) leitos de clínica cirúrgica, 252 

66 (sessenta e seis) leitos de clínica médica, 30 (trinta) leitos de longa 253 

permanência e 24 (vinte e quatro) leitos de Saúde Mental. Durante a 254 

apresentação foi perguntado por que havia uma demanda tão grande de 255 

pacientes dos interiores para o Hospital Portugal Ramalho. Profa. 256 

Rozangela Wyszomirska respondeu que era devido à rede não está toda 257 

estabelecida. Logo após passou a palavra para a arquiteta Soraia Burgess 258 

para fazer a apresentação do projeto arquitetônico, a qual apresentou 259 

todas as partes do projeto. Após a apresentação foi feita uma pergunta 260 

para a Sra. Soraia Burgess sobre quando seria o início e o término da obra. 261 

A arquiteta informou que o Governo do Estado estava priorizando os 262 

hospitais, inclusive os regionais em áreas pontuais do Estado e o tempo da 263 

obra, após seu início era em média de dois anos e meio a três anos. Em 264 

seguida Profa. Rozangela expôs a sequência do andamento do projeto. 265 

Expôs também que havia uma carência de 2000 (dois mil) leitos no Estado 266 

de Alagoas e que o governo havia feito um planejamento para a reposição 267 

de somente 900 (novecentos). Para aquilo foi planejado a construção de 268 

11 (onze) hospitais: 4 (quatro) em Maceió e o restante no interior. 269 

Destacou que aquilo era o que foi planejado, mas do planejado, para o 270 

projeto, para a execução, existia um tempo e o que se conseguiu até 271 

aquele momento foi iniciar a Maternidade de Risco Habitual, a ordem de 272 

serviço do Hospital Metropolitano e o próximo seria o Hospital de Clínicas. 273 

Contudo, alguns hospitais do interior estavam com seus processos 274 

adiantados. Destacou que a média de tempo para a construção de um 275 

hospital como aquele era, como havia sido falado pela arquiteta, de dois 276 

anos e meio a três anos. A Sra. Soraia Burgess complementou dizendo que 277 

aquele tempo era o de construção fora o tempo da burocracia, o qual devia 278 

ser respeitado. Continuando, Profa. Rozangela Wyszomirska perguntou se 279 

havia algum destaque em relação ao projeto arquitetônico. Profa. 280 

Margareth Tavares, perguntou se o projeto ficava para consulta. A resposta 281 

foi que sim, que seria impresso e deixado para consulta no setor de 282 

arquitetura da UNCISAL. A Sra. Risonilda Costa perguntou, em relação ao 283 
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prédio, se ele continuaria patrimônio da UNCISAL. Profa. Rozangela 284 

Wyszomirska expôs que já havia falado sobre aquilo nas duas últimas 285 

reuniões do CONSU e constava na ata que foi lida naquela reunião, mas 286 

que repetiria novamente. Na sequência historiou o andamento do projeto. 287 

A Sra. Risonilda Costa perguntou também se o edital sobre o Hospital de 288 

Clínicas havia sido discutido no CONSU. Profa. Rozangela Wyszomirska 289 

informou que o assunto foi trazido para o Conselho, definidos alguns 290 

encaminhamentos, os quais foram providenciados, foram trazidas 291 

respostas, as quais constavam na ata lida naquele dia, mas o edital mesmo 292 

não havia sido discutido no CONSU porque ele não era um documento da 293 

UNCISAL. A Sra. Risonilda Costa disse que o SINSUNCISAL solicitava que o 294 

edital fosse discutido no CONSU porque era de uma importância muito 295 

grande por se tratar de uma normativa que daria muitas informações em 296 

relação ao projeto. Prof. Célio Fernando questionou se havia alguma coisa 297 

escrita em relação de como ficaria a situação dos servidores do HEPR, se 298 

iriam permanecer na UNCISAL e também como ficariam as residências 299 

médicas, o planejamento dos estágios, das aulas práticas, entre outros. 300 

Disse que sua proposta era que tivesse um representante do Conselho ou 301 

do Sindicato para saber se existia aquilo escrito em algum lugar, porque a 302 

UNCISAL estava confiando no Governo que já havia lançado um edital sem 303 

a sua participação. O aluno Rafael Santos disse que a Profa. Rozangela 304 

Wyszomirska havia falado em reunião anterior que traria uma pessoa do 305 

Estado para prestar esclarecimento sobre o edital. Ela respondeu que há 306 

duas sessões anteriores os encaminhamentos foram dois: que o CONSU 307 

fizesse um documento para ser encaminhado à Secretaria de Planejamento 308 

e ela assumiu o compromisso de ir à Secretaria de Planejamento, fazer 309 

uma reunião e trazer os encaminhamentos para o CONSU sobre as 310 

dúvidas. Outro encaminhamento foi a discussão sobre as PPPs e as OSs, 311 

que foi acolhido no CONSU para ser feita uma consulta pública solicitando à 312 

comunidade quais as dúvidas, o que queria discutir e quais os temas. Disse 313 

que estava trazendo naquela reunião o resultado daquela consulta pública. 314 

Destacou que na ata lida naquele dia, ela relatou a reunião com o 315 

Secretário, a resposta que ele deu, de que não tinha ainda andamento, que 316 

provavelmente o edital, como houve mudança de secretário e a saída da 317 

pessoa responsável, tinha perdido o seu efeito e que ele concordava que a 318 

UNCISAL tinha que participar sim e que ia fazer uma reunião convocando 319 

as partes interessadas para uma nova discussão. Prof. Graciliano Ramos 320 

destacou, que por uma questão de ordem, como o tema estava polêmico, e 321 

poderia atrapalhar a pauta, porque ele estava vendo uma ansiedade muito 322 

grande dos conselheiros e da comunidade universitária, estava propondo 323 

ao conselho a realização de uma reunião extraordinária para discussão 324 
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imediata daquele ponto de pauta. Profa. Rozangela Wyszomirska expôs 325 

que antes de se fazer uma reunião extraordinária do CONSU para tratar 326 

daquele assunto, tinha que ser feita uma discussão para esclarecimento e 327 

naquela discussão achava sim que a UNCISAL deveria solicitar a presença 328 

do Secretário do Planejamento para que ele viesse expor qual era o projeto 329 

do Governo e qual era o objetivo de fazer aquilo. Contudo, disse que, 330 

naquele momento, o secretário não tinha resposta, estava escrito na ata.  331 

A aluna Jéssica Erculano, destacou que já estavam há duas reuniões do 332 

CONSU e os assuntos relacionados ao Hospital de Clínicas, alguns 333 

especificamente, foram passados como informe e era uma coisa bem 334 

diferente dar uma pauta para a comunidade e ter a oportunidade de 335 

discutir e outra era ser passada como informe, como uma coisa corriqueira 336 

e ligeira. Disse que a reunião passada se estendeu até quase 12h, as aulas 337 

não foram suspensas, o que era importante porque havia muitas dúvidas 338 

por parte da comunidade acadêmica, principalmente dos estudantes, 339 

relacionadas ao Hospital de Clínicas. Em relação ao exposto pela aluna 340 

Jéssica Erculano, Profa. Rozangela Wyszomirska destacou que informe era 341 

item de pauta, que a pauta era composta por todos assuntos da 342 

convocação. Destacou ainda que o assunto foi levantado por uns três 343 

professores que estavam presentes à reunião e que levantaram a questão 344 

sobre o edital, a qual foi imediatamente discutida e dados os 345 

encaminhamentos. A aluna destacou ainda que a consulta pública foi muito 346 

superficial para mostrar o ponto de vista da comunidade acadêmica e 347 

também não houve uma divulgação efetiva, pois saiu no meio do carnaval. 348 

Disse que achava que a melhor forma de se realizar uma consulta pública, 349 

principalmente para saber o posicionamento dos estudantes, que eram os 350 

principais lesados, e os trabalhadores daquele local, era fazer uma 351 

assembleia com todo mundo e chamar a comunidade acadêmica e os 352 

trabalhadores daquele local e procurar entender na reunião qual era o 353 

ponto de vista deles. A Sra. Risonilda Costa, expôs que achava que antes 354 

de fazer uma reunião com o Secretário de Planejamento, tinha que fazer 355 

uma discussão com a comunidade universitária porque era necessário 356 

discutir a posição da UNCISAL em relação ao trabalhador e ao estudante 357 

da UNCISAL, pois não poderiam sair de uma discussão sem saber o destino 358 

dos trabalhadores e dos estudantes do Hospital Portugal Ramalho. Disse 359 

que o sindicato fez algumas assembleias no HEPR e os trabalhadores 360 

estavam sem saber onde iriam ficar.  Disse que não podiam sair com 361 

aquela dúvida e que aquilo precisava ficar muito claro e amarrado. Prof. 362 

Luís Hita falou que aquele tema era polêmico e que iria ser tratado em 363 

várias reuniões até ser definido. Disse que como eles eram uma autarquia 364 

e como o Hospital Portugal Ramalho fazia parte da UNCISAL, o lançamento 365 
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de um documento relacionado à Universidade teria que ter passado pela 366 

discussão do CONSU ou pela autorização ad referendum do Reitor e como 367 

isso não ocorreu, aquele edital, teoricamente, estava irregular. Opinou que 368 

aquele edital tinha que ser anulado e rediscutida a proposta para poder 369 

implementar. Após as palavras do Prof. Luis Hita, Profa. Rozangela 370 

wyszomirska falou que gostaria de tratar sobre o informe das consultas 371 

públicas para tentar amarrar com as propostas que foram feitas. Disse que 372 

foram colocadas duas consultas públicas, uma relacionadas as empresas 373 

juniores, que não teve nenhuma participação e em relação às PPPs e OSs, 374 

perguntando quais os temas, como encaminhar e quais as sugestões. Falou 375 

que tiveram 4 (quatro) colocações contrárias ou a favor das OSs, o que 376 

não atendia a proposta do que foi colocado. Em seguida falou que o 377 

objetivo que o CONSU sentiu naquele momento foi de discussão mesmo 378 

sobre o que era PPP, sobre aquele projeto de PPP e sobre OS, então ela 379 

achava que antes de fazer uma reunião extraordinária, precisava ser feito 380 

um fórum, uma discussão, que poderia ser mais de um, e que aí sim teria 381 

que se chamar o Governo para expor qual era o projeto de PPP, e outra 382 

discussão sobre as Organizações Sociais, tratando os dois temas em 383 

momentos separados. Disse que nesses momentos deveriam ser 384 

convidados a Secretaria do Planejamento, para poder explicar sobre o 385 

projeto de PPP e um consultor para explicar o assunto e nessa ocasião 386 

tratar sobre a situação dos servidores. Disse que existia a lei e o seu 387 

regulamento e era importante que todos lessem. Disse que depois daquilo 388 

era que seria feita uma reunião extraordinária para fechamento do assunto 389 

no CONSU. A aluna Jéssica Erculano sugeriu que as discussões que 390 

estavam sendo propostas fossem realizadas em horários que pudesse 391 

abranger ao máximo a comunidade acadêmica, principalmente os 392 

estudantes, que poderia ser no fim da tarde ou no intervalo do almoço. 393 

Profa. Rozangela Wyszomirska falou que iria tentar, porque dependia 394 

também da pessoa que viria tratar do assunto no evento, mas que achava 395 

que poderia ser no fim da tarde. Prof. Célio Fernando perguntou se foi 396 

enviado algum ofício para o Governo informando que a UNCISAL queria 397 

participar da discussão e acompanhamento do projeto. Profa. Rozangela 398 

Wyszomirska respondeu que esteve com o secretário e as respostas foram 399 

dadas a ela pessoalmente, conforme estava na ata. Em seguida colocou 400 

em votação a realização de no mínimo dois fóruns sobre os assuntos e 401 

após esses momentos de discussão seria convocada uma reunião 402 

extraordinária, o que foi aprovado por unanimidade. Na sequência passou 403 

para o próximo ponto da pauta que tratava sobre a apreciação da minuta 404 

de resolução do CONSU referente à eleição para Coordenadores de 405 

Núcleos, Gerente do Centro de Tecnologia e Coordenador do curso de 406 
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Medicina. Sobre o assunto, destacou que após a reunião passada do 407 

CONSU, conversando internamente na Gestão, foi visto que o Curso de 408 

Medicina não tinha tido candidato para coordenador de curso. Disse que 409 

com aquilo decidiram puxar mais uma vez a proposta para Coordenador do 410 

Curso de Medicina. Disse ainda que também tinha recebido, da Gerente do 411 

Centro de Educação a Distância, um documento solicitando a inclusão da 412 

eleição para Coordenador do Curso Superior de Tecnologia em Gestão 413 

Hospitalar, porque a Profa. Marcela Peixoto, atual coordenadora, foi 414 

indicada e segundo informação, como na eleição do ano passado o curso 415 

ainda não tinha alunos e nem iniciado, não houve eleição para aquele 416 

cargo. Expôs que após aquilo foi lhe informado que os 3 (três) cursos 417 

tecnológicos novos também não foram submetidos à eleição para 418 

coordenação de curso por conta que também não tinham alunos e como 419 

aqueles cursos, naquela data, já possuíam alunos, professores e 420 

servidores, a proposta e a solicitação ao Pleno era de que fossem incluídos 421 

no edital de coordenador de curso, que era o mesmo, aqueles 4 (quatro) 422 

cursos. Quanto ao assunto, Prof. Jobson Nascimento, docente em estágio 423 

probatório, vinculado ao NUCE, destacou que gostaria de expor na 424 

discussão do CONSU um ponto importante nas eleições, tanto para a 425 

coordenação dos cursos tecnológicos, dos núcleos e dos Centros. Destacou 426 

que naquele momento havia outra conjuntura, pois cerca de 30% dos 427 

professores da UNCISAL estavam em estágio probatório. Para a 428 

coordenação de curso e de núcleo não havia empecilho para eles se 429 

candidatarem, mas para a Diretoria de Centro, o inciso III do artigo 7º, 430 

excluía os professores em estágio probatório de participar daquele edital. 431 

Destacou que as atribuições para coordenadores de curso, de núcleo e de 432 

centro eram atividades correlatas e eles tinham o direito de querer formar 433 

uma chapa e por aquele motivo gostariam de propor uma discussão para 434 

revogar aquele item e permitir que docentes em estágio probatório 435 

pudessem participar também da candidatura par direção de centro e não 436 

apenas para cursos e núcleos. Profa. Natércia Lopes Neta e Sra. Risonilda 437 

Costa corroboraram com o destaque feito pelo Prof. Jobson Nascimento. 438 

Profa. Rozangela Wyszomirska expôs que quando a apreciação chegasse 439 

naquele artigo, o questionamento seria visto. Disse que pessoalmente era 440 

totalmente a favor e lendo aquele artigo ela já iria falar, porque aquela foi 441 

sempre a sua postura, mesmo na época do pessoal do Processo Seletivo 442 

Simplificado, ela considerava que eram professores, docentes da instituição 443 

e que mereciam o mesmo respeito e a mesma atenção. Prof. Augusto 444 

César expôs que, por uma questão de ordem, para se fazer aquela 445 

mudança, primeiro tinha que se fazer a mudança do regimento. Em relação 446 

ao que foi falado pelo Prof. Augusto César, Profa. Rozangela Wyszomirska, 447 
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expôs que eles iriam rever a resolução, lembrava a todos que o CONSU era 448 

soberano, podendo ele decidir por uma resolução complementar ao 449 

Regimento Geral, pois havia quórum de 2/3 para a votação e poderia ser 450 

feita também uma consulta ao jurídico. Prof. Graciliano Ramos disse que 451 

concordava com o que foi colocado, mas que para modificar alguma coisa 452 

do Regimento era necessário fazer uma reunião exclusiva para o 453 

regimento, com ponto de pauta exclusivo, para que depois não houvesse 454 

nenhum impedimento. Prof. Augusto César falou que a alteração no 455 

regimento poderia ser votada naquela reunião, mas a ordem era votar a 456 

mudança do regimento para depois votar a mudança da resolução. Profa. 457 

Rozangela Wyszomirska falou para que os conselheiros não criassem 458 

polêmica, apreciassem o edital e quando chegasse naquele ponto, veria 459 

quais os posicionamentos e também veria quais as questões jurídicas. Na 460 

sequência passou a fazer a leitura da minuta da eleição para Coordenador 461 

de Núcleo. Durante a leitura, devido às datas do calendário não terem sido 462 

ajustadas, informou que o calendário iria ser adequado ao do Diretor do 463 

Centro de Tecnologia e ao de Coordenador de Curso. Sra. Risonilda Costa 464 

expôs que, no capítulo referente aos candidatos deveria ser colocado: 465 

docente efetivo da instituição, pois ela tinha a dúvida se um docente 466 

cedido poderia ser candidato porque estava lotado na UNCISAL. Prof. 467 

Graciliano Ramos destacou que aquilo não estava previsto no regimento, 468 

mas achava que deveria ser feito. Em seguida citou o exemplo de 469 

candidato a Reitor que, da mesma forma, só poderia ser quem não 470 

estivesse em estágio probatório. Achava que havia várias coisas do 471 

regimento que deveriam ser rediscutida e que eram vitais. Disse que a 472 

participação deveria ser universal, por isso o seu clamor de convocar a 473 

eleição para a direção do centro para ter um processo democrático e 474 

aberto. Disse ainda que achava que dever-se-ia abrir mais  o Regimento da 475 

UNCISAL quanto à possibilidade de candidatura, mas entendia que aquilo 476 

deveria ser feito de forma republicana, democrática e legal para que depois 477 

não houvessem embargos judiciais. Na sequência Profa. Rozangela 478 

Wyszomirska continuou a leitura da minuta, mas como foi tocado 479 

novamente no ponto sobre a limitação devido ao estágio probatório, ela 480 

colocou que como aquela eleição de coordenador de núcleo era mais 481 

interna, mais simples, sugeriu manter os dados como estavam na minuta 482 

para não gerar muita polêmica. Prof. Graciliano Ramos expôs que se 483 

fossem mudar o regimento para outra finalidade, mudassem o regimento 484 

para tornar democrático o acesso universal, pois não podiam ter dois pesos 485 

e duas medidas. Opinou que era necessário universalizar o acesso e a 486 

possibilidade de liderança na universidade, inclusive para a candidatura a 487 

Reitor, tema que achava que deveria ser discutido em regimento. Opinou 488 
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que era necessário ter o acesso universal e os professores novos tinham 489 

direito sim a concorrer a todos os cargos da universidade. Profa. Rozangela 490 

Wyszomirka expôs que a decisão do estágio probatório ou não, seria uma 491 

decisão em conjunto, o que fosse decidido na hora da discussão valeria 492 

para todos os editais. Prof. Graciliano Ramos expôs que juridicamente não 493 

poderia ser daquela forma. Diante das colocações, a Presidente do 494 

Conselho falou que seria necessário fazer uma consulta ao regimento e 495 

uma avaliação jurídica. Na sequência perguntou aos conselheiros, se após 496 

feita a consulta e avaliação jurídica e se fosse permitido, o conselho a 497 

autorizava a fazer ad referendum ou se fosse obrigatória, a presidência 498 

faria uma convocação extraordinária urgente para deliberar sobre o 499 

assunto. Disse que no caso da avaliação jurídica poderia ser feita mais de 500 

uma, pois a universidade tinha professores da área do direito. Profa. 501 

Sandra Zimpel perguntou se era possível na consulta já saber se poderia 502 

incluir o técnico na votação do núcleo. Profa. Rozangela Wyszomirska 503 

respondeu que sim. Em seguida expôs que, como já que tinha quórum, 504 

que se ouvisse o sentimento dos conselheiros em relação ao assunto para 505 

que fosse dado os devidos encaminhamentos. Em seguida colocou em 506 

votação a participação dos servidores da universidade, em estágio 507 

probatório ou não, efetivos, em qualquer nível de consulta à comunidade 508 

como candidatos e eleitores. Contados os votos, a proposta foi aprovada 509 

com 37 (trinta e sete) votos a favor, uma abstenção e nenhum voto 510 

contra. Informou que o segundo ponto, como havia sido encaminhado na 511 

reunião, era a realização de uma consulta ao regimento e uma consulta 512 

jurídica. Destacou que além da consulta ao jurídico da UNCISAL, iria 513 

solicitar a alguns professores da área jurídica da UNCISAL para também 514 

emitirem um parecer. Destacou ainda que, conforme o resultado das 515 

consultas, se pudesse ser feita a resolução ad referendum, seria feita, se 516 

não, seria convocada uma reunião extraordinária com o objetivo único da 517 

mudança do regimento referente ao assunto tratado. A proposta foi posta 518 

em votação, sendo esta aprovada por unanimidade. Logo após, passou 519 

para a leitura da minuta de resolução para a eleição do Diretor do Centro 520 

de Tecnologia e de Coordenador do Curso de Medicina. Destacou que 521 

naquela minuta seriam acrescentadas a eleição para Coordenadores dos 522 

Cursos de Gestão Hospitalar, Segurança no Trabalho, Tecnologia em 523 

Alimentos e Sistemas para Internet. Durante a leitura, no ponto da 524 

composição da comissão eleitoral, artigo 3º, foi solicitado que no inciso III, 525 

ao invés do técnico-administrativo ser indicado pela Reitoria, fosse indicado 526 

pelo SINSUNCISAL, o que foi acatado. Logo após Prof. Luís Hita, sugeriu 527 

que, já que se conseguiu com muita luta retomar a ADUNCISAL, os 528 

docentes da comissão poderiam ser indicados por aquela associação. Profa. 529 
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Rozangela Wyszomirka expôs que a comissão eleitoral foi sempre indicada 530 

pela Gestão, em geral com a pergunta a algumas representações. Disse 531 

que a reunião que aconteceu na ADUNCISAL tinha ocorrido na quinta-feira 532 

anterior e naquele momento, enquanto Gestão, manteria a indicação da 533 

forma como estava. Esse ponto da indicação dos docentes para compor a 534 

comissão gerou bastante debate. Profa. Rozangela Wyszomirska expôs que 535 

a Comissão eleitoral começava a trabalhar previamente e por isso que era 536 

sempre uma indicação da Gestão, disse que aquele trabalho não havia 537 

começado naquele dia, a comissão já tinha começado a trabalhar e 538 

executado várias atividades e sempre quando era levada para o CONSU 539 

era referendada. Quanto ao exposto, Prof. Graciliano Ramos disse que 540 

estava na hora de mudar aquilo, pois não concordava. A Sra. Risonilda 541 

Costa, opinou que a questão era institucional e que queria defender que, 542 

como era uma questão institucional, ela achava que tinha que se respeitar 543 

as 3 (três) instâncias da universidade: os docentes, os técnicos e os 544 

discentes. Diante dos destaques apresentados, a Presidente do Conselho, 545 

disse que se fosse daquela forma iria ter que mudar as datas, suspender a 546 

pauta e fazer a consulta ao conselho de que comissão ele queria. Profa. 547 

Almira Santos sugeriu que, como aquela eleição era muito importante para 548 

os cursos, que as indicações dos dois docentes fosse uma feita pela 549 

Reitoria e a outra pelo SINSUNCISAL, que era docente também, para que 550 

se tivesse uma eleição o mais rápido possível. Na sequência Profa. 551 

Rozangela Wyszomirska informou que a Profa. Maria do Carmo Borges foi 552 

convidada para assumir a comissão e em seguida passou a palavra para a 553 

docente. Profa. Maria do Carmo expôs os ajustes realizados no documento 554 

e que eles haviam sido feitos por ela e a Profa. Juciara Carvalho. Em 555 

seguida Profa. Rozangela Wyszormirska expôs que o CONSU tinha hora 556 

para terminar e que eles já estavam ultrapassando. Disse que comissão 557 

eleitoral não era uma questão simples de indicação, porque os seus 558 

integrantes tinham que ter experiência e uma situação de neutralidade em 559 

relação ao processo, então, daquela forma foi que sempre foi conduzido 560 

pela gestão e referendado no Conselho Superior e era daquela forma, 561 

enquanto Presidente do Conselho, até 30 de outubro de 2017, que o 562 

encaminhamento iria continuar sendo feito.  Na sequência expôs que se 563 

existia uma disposição para que se fizesse uma discussão sobre o assunto, 564 

ela teria que interromper a reunião naquele ponto de pauta e ele teria que 565 

voltar na próxima reunião do CONSU, no mês de maio, se esse fosse o 566 

entendimento dos conselheiros. Em seguida perguntou aos conselheiros se 567 

interromperiam a reunião naquele momento, já que surgiu aquele impasse, 568 

ou se os conselheiros consideravam que podia ser mantido como proposto 569 

e encaminhado pela Gestão. Após a proposta de encaminhamento, feita 570 
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pela Presidente do Conselho, foram apresentados vários destaques com 571 

posicionamentos a favor e contra. Prof. Graciliano Ramos defendeu que as 572 

comissões sejam democráticas, representativas, paritárias e não a toque 573 

de caixa por interesse de A ou B. Na sequência Profa. Rozangela 574 

Wyszomirska, voltando para o encaminhamento, passou a explicar como 575 

havia ficado definido o assunto na reunião do CONSU do mês anterior, as 576 

necessidades ocorridas desde então e as providências tomadas. Prof. 577 

Graciliano Ramos destacou que aquele Conselho havia votado em reunião 578 

que a eleição dos cursos novos dos tecnológicos aconteceria no segundo 579 

semestre junto com a eleição de Reitor. Disse que aquilo constava em ata, 580 

mas não se lembrava a data. Destacou ainda que aquilo poderia ser 581 

reformulado a qualquer momento pelo Conselho, pois ele era o órgão 582 

superior daquela universidade. Na sequência Profa. Rozangela 583 

Wyszomirska colocou em votação a proposta de adiar a discussão em 584 

relação à comissão eleitoral para a próxima reunião do CONSU. Após 585 

contagem, a proposta foi aprovada com 15 (quinze) votos a favor, 6 (seis) 586 

abstenções e 11 votos contra. Na sequência a Presidente do Conselho 587 

encerrou os trabalhos, ficando o restante dos assuntos da pauta para 588 

serem apreciados na reunião do mês seguinte e eu, José Roberto 589 

Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei a 590 

presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os 591 
presentes à reunião. 592 

Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska _________________  593 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  594 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  595 

Maria do Carmo Borges Teixeira _________________________________  596 

Célio Fernando de Sousa Rodrigues _______________________________  597 

Betanea Santos Canuto ________________________________________  598 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti __________________________________  599 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  600 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto__________________________________  601 

Rita de Cássia Lessa de Brito ____________________________________  602 

Sandra Adriana Zimpel ________________________________________  603 

Maria Aurea Caldas Souto ______________________________________  604 

Janaína Andrade Duarte _______________________________________  605 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  606 

Walmar Vieira Couto dos Santos _________________________________  607 

Adriana de Medeiros Melo ______________________________________  608 
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Eliane Moreira Medeiros ________________________________________  609 

Gracinda Maria Gomes Alves ____________________________________  610 

Cynara Maria da Silva Santos ___________________________________  611 

Ângela Lima Peres ____________________________________________  612 

Juliana Arôxa Pereira Barbosa ___________________________________  613 

Aline de Araújo Marques _______________________________________  614 

Augusto César Alves de Oliveira _________________________________  615 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa _______________________________  616 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________  617 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  618 

Reinaldo Alves da Silva ________________________________________  619 

Graciliano Ramos Alencar do Nascimento __________________________  620 

Marcela Fernandes Peixoto _____________________________________  621 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  622 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  623 

Almira Alves dos Santos _______________________________________  624 

José Robson Soares Rocha _____________________________________  625 

Luis Fernando Hita ____________________________________________  626 

Waldez Cavalcante Bezerra _____________________________________  627 

Nayyara Glícia Calheiros Flores __________________________________  628 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  629 

Vagner Herculano de Souza _____________________________________  630 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  631 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  632 

Cláudio José dos Santos Júnior __________________________________  633 

Jadson William Henrique Soares _________________________________  634 

Raul Soares Santos ___________________________________________  635 

Rafael dos Santos Nascimento ___________________________________  636 

Alfredo Raimundo correia Dacal __________________________________  637 

José Roberto Albuquerque Silva _________________________________  638 


